001	UTBM Service communication	L'EST REPUBLICAIN	3 janvier 2022
		Belfort	Chercheurs UTBM

## Cinq chercheurs de l'UTBM parmi les 2 % les plus influents au monde



L'UTBM, ce sont 2 800 étudiants en formation d'ingénieur, masters et doctorat.

Chaque année, la prestigieuse université de Stanford, aux États-Unis, recense les chercheurs les plus cités par leurs pairs pour leurs travaux. Cette liste compte 186 177 noms représentant les 2 % des chercheurs les plus influents au monde. Parmi eux, 5 912 évoluent dans des institutions françaises (3,17 % des personnes citées) et 58 dans des établissements de Bourgogne-Franche-Comté. Et parmi ces 58, cinq enseignants-chercheurs travaillent à l'Université de technologie de Belfort Montbéliard (UTBM). Il s'agit de Maurizio Cirrincione (ingénieries électrique et électronique), Christian Coddet (matériaux), Fei Gao (énergie), Hanlin Liao (matériaux), et Ghislain Montavon (matériaux). Tous sont professeurs d'université. L'UTBM, ce sont 2 800 étudiants en formation d'ingénieur, masters et doctorat, ainsi que 200 enseignants et enseignants-chercheurs, sept pôles de recherche et 328 projets de recherche.